

会員だより

バルト三国
(リトアニア、ラトビア、
エストニア) 旅行記
〜国民による平和独立〜

ここ数年、年が明けると妹と今年はどこにするかと海外旅行の行先を決めてきた。私の年齢ではもう後、何回行けるか分からないので、今年は少し目先を変えて、バルト三国に決めたものの、これらの国に関しての知識は「地球の歩き方」

を読んだぐらいしかない。たまたま、新聞に朝日カルチャーセンターで「ラトビアの旅」のテーマで講演があるのを見付けて、妹と申し込み、出発10日前に受講しに出掛けた。

高校の歴史の先生が講師で2015年に行かれたそう、なかなかユニークな話だった。私達が行く事を聞かれて、まず、北緯60度の所で(大阪は35度)カムチャツカ半島と同じ緯度にある国と考えて下さいと言われ、クーラーを入れた部屋で私達も一度しまった冬物を出

バルト三国を旅するのはシルクロードのユーラシア大陸の東西の交易路と南北に交差する「琥珀の道」の



15Cより現存する聖アンナ教会

してトランクに詰め込んだ。

北半分を旅する事になると初めて聞いた。中国、西アジアからヨーロッパへのシルクロード(貿易路)の果てが、ロシアの西端に接し、フィンランドから80kmの海を隔てた南に位置するバルト三国まで通じていたのは昔から大きな世界が広がっていたと察しられる。日本人にとってなじみの薄い所だけど、まあ行って見なければと、フィンランド航空でヘルシンキまで妹と2人で行き、東京組と落ち合った。全員初老の5人組で安心した。さらにヘルシンキから三国のうち、南エストニアのヴィリニュスまで飛び、あくる日から市街観光が始まった。

午前中3時間歩き続け、飛行機で睡眠不足と時差のせいで疲れており、これからが心配になったがツアー仲間5人に添乗員と現地のガイドと運転手の8人だけに用意された大型観光バスで移動したので、車内のストレスはなく疲れも徐々にとれた。一日目の午後は市街からバスで30km離れた所にある14世紀後半に建てられたトラカイ城を観光に行った後、一度ホテルに戻った。

一休みして今度の旅の目的の一つである5年に一度のヴィリニュスの「歌の祭典」が9時から12時までであるのを見学するため防寒対策をして出掛けた。



7月初め1週間開催される「歌と踊りの祭典」

バルト三国合わせて日本の四国九州位の国土であり、三国とも同じように数百年間周辺の大国に侵略され続けて来た。1988年9月11日に北のエストニアのタリンにある野外音楽堂で30万人(エストニアの人口40万人)の人々が集い民族の歌を大合唱したのが、きっかけになり、その後、エストニア、ラトビア、リトニアの三国人達が160万人の人間の手による鎖を繋ぎ、そのパワーでソ連から独立をした。

今までの歴史では、社会を新しく替える時には常に血が流れた。この国の人達は戦いの血を流すことなく自分達の力で平和独立を勝ちとり、その誇りを目の前に見る事が出来、この旅行に参加して良かったと思っただ。ホテルに帰るバスの中で妹が「もし、韓国や中国の人達が同じ様な催しをしたら、私達は同じ様に感激するかな?」と言ったのが、私の胸の中に残っている。

記.. 山田 昭子、
写真.. 上村サト子

第14回たかつきNP0フェスタ開催される!!

2018年10月7日(日)高槻市生涯学習センター1階展示ホールと屋外でフリーマーケットが開催された。

今年は日曜日となり、心配された台風25号が日本海の方に避けてくれ晴天に恵まれました。

VG観輪は、展示とフリーマーケットに出店した。VG観輪の活動は多岐に亘っているので展示内容を絞り込み、メガネリサイクル活動・パソコン教室の活動・PCスプリング・わがまち紹介とし、ポスターや写真を立体額縁に入れ、わがまち紹介の写真をウチワに貼り付け賑やかに飾り付けをしました。

展示は早い時点から準備をし、9月27日真上公民館に集まって展示品の飾り付けをしました。開催の前日の夕方から会場で展示し、当日は展示品の説明などをし、活動の紹介をしました。

フリーマーケットは、会員の手作り作品・日用雑貨品・衣類等、有効活用して欲しい物を会員が提供し販売しました。

午後3時から、すべてのかたづけを手際よく皆でしました。今年も有意義なフェスタとなりました。



フェスタ展示会場



フリーマーケット会場